

MUNICIPALITÉ SAINT-DENIS-DE-BROMPTON

L'ARBRE BLANC



Cette sculpture des artistes Raymonde Bouchard et Louise Hamel est lourde de sens pour les citoyens et les citoyennes de Saint-Denis-de-Brompton.

Elle symbolise tout d'abord leur attachement à la nature et à la préservation de leur environnement exceptionnel. Elle fait également écho à la Coopérative de solidarité qui a été fondée dans la municipalité et dont le nom est celui d'un arbre : l'aubépine.

Les racines puissantes et solides déployées à la base de la sculpture traduisent l'importance d'un ancrage profond dans l'histoire et le patrimoine de

Saint-Denis, tout en soutenant la croissance et le développement harmonieux d'une communauté à l'intérieur de laquelle circule une sève porteuse de dynamisme et d'entraide.

Le nid habité, placé au creux des branches, témoigne de la volonté des gens de Saint-Denis de constituer pour les familles et leurs enfants un milieu de vie où l'on peut grandir en toute sécurité et dans le respect des besoins de chacun.

Les oiseaux adultes au faîte de l'arbre invitent tous les citoyens et toutes les citoyennes à habiter le territoire de la municipalité en y apportant leur contribution, leur note, leur chant, leur couleur. Ils les incitent à profiter des multiples ressources disponibles, tout en se rendant responsables du présent et de l'avenir de Saint-Denis-de-Brompton.

Le Comité culturel de Saint-Denis-de-Brompton

Sculpteurs : Raymonde Bouchard et Louise Hamel

Matériau : béton Année : 2013

Contribution : Jean-Claude L'Heureux pour l'aide à la réalisation de la base et de

la sculpture